

第 128 回 『友多互愛』 ボラ通信

ニュースで東海地方が梅雨明け。令和5/7/20（木）港区在宅ディサービスで元気の交歓、ディの元気なお客さん21人と『友多互愛』メンバー7人で歌って、笑ってのキャッチボールです。①頭の体操、負けジャンケン、歌いながら腕を交互に上下、全員完璧でした、ブラボー!! ②昭和の歌は大きな声が出ます! ③お楽しみの紙芝居：愛知の民話『きよの坂』は名古屋弁のセリフと漫画絵が上手くマッチング、声優の熱演でお客さんから笑いが出ましたグウ♥地域の言い伝えを漫画絵と名古屋弁のセリフでおもしろ、可笑しく紹介、頭の運動です♥。④ハンドパワーにお客さん、どうなったか判りません?!! ⑤鮮やかな衣装の『友多互愛』フラガールが、手と腰の動きも軽やかにフラダンスを、お客さんと一緒に楽しく踊りまSHOWでした♥ お客さんと一緒に、歌って笑って元気のキャッチボール、皆さん全員、笑比寿顔でさようならでした♥

港区在宅ディサービスのお客さん・スタッフにありがとうございます♥



皆さんお元気、頭の体操最初はグウー♥



🌸花摘む野辺に日は落ちて



八事きよの坂、昼でも薄暗く追剥が出た



ハンドパワー!!に驚きまSHOW♥



🎵月の夜は 浜に出て 皆で踊ろう フラの踊り